12月25日(金)くもり

メリークリスマス☆今日は学童の皆が楽しみにしていたクリスマス会でした!1 年生の鍵盤演奏『♪ジングルベル』で明るく始まり、実行委員の二人羽織やクイズ、謎解きバトルなど楽しい企画が盛りだくさん!突然現れたトランプ大統領(?)は子どもたちにも職員にも大ウケ!ケーキも美味しく頂き、プレゼントをもらって大喜びでした♪







12月19日(土) 晴れ

今日は「中高生と赤ちゃんとの交流事業 クリスマス会」がありました☆ 9組の参加があり、変身ソリ競争やお名前ビンゴをしてとっても楽しい時間でした! 他のクラブのお子さん同士やお父さんが交流する機会もなかなかないので新鮮でした。 参加してくれたお姉さんもみんなの姿に「かわいい…」と終始メロメロでしたね。最後はかわいいサンタさんが登場! みんなにプレゼントをくれました。また中高生との交流の機会があったら、ぜひ参加してくださいね☆







12月18日(金) 晴れ

学童クラブでは17時からの「ぞうきんがけ競争」が恒例になってきました。学童室、遊戯室、廊下…と児童館中の床を一生懸命きれいにしてくれて助かっています!チームを組んでバトルをしながら楽しんでやってくれています。常に床がピカピカだと気持ちがいいですね!これからも毎日頑張ります☆









12月15日 (水) 晴れ

今日は今年最後のつくしクラブでした。もうすぐクリスマスということで、クリスマスのメロディーに合わせて楽器あそびをしたり、きれいな虹色の布でゆらゆらとゆらして遊んだりしました!そしてお土産に、小さなベルをプレゼント♪みなさんとても楽しそうでした♪年明けは、1月13日の水曜日を予定しております。ぜひ遊びに来てください☆





